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Das ist relativ. Die VII kostet mehr, verbraucht mehr, ist aber die stärkste Karte für macos.

Die VII gibt es bald nicht mehr...
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